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回　覧

令和6年度篠原区第 7回役員会が下記の通り開かれました。区活動の運営状況を逐次報告するため毎月議事録を公開いたします。

【令和6年10月役員会議事録】

日時：2024年10月6日（日）
18:00～20:45（篠原分館） 
出席者：
西村区長、野村副区長・会計、１組竹内・体育、
２組古屋・分館主事、３組永井・自主防災、
４組小川・文化、５組山岡・育成、
赤池・環境、原田・福祉、鈴木・広報

議事

（１）   食生活改善推進員の井上さんより
　・塩分調査を北杜市から依頼されているので協力し
　てほしい。→役員は12月1日の役員会に大さじ１強　
　の味噌汁やスープ等を持参する

（２）   区長より
　・旧分校下の樹木伐採のため道路の通行止有り
　・秀吉横道路の上方、新築への水道引き込みのため
　の工事予定（10月頃）
　・「街灯にかかった樹木の枝切りをしてほしい」との区
　民から要望書に、指摘の場所が示されていなかった
　ので、場所を明示していただけるとありがたい。
　・9月、公民館内の水道閉栓忘れや換気扇のスイッチ
　OFF忘れが相次いだので、使用者は使用後の点を今
　一度お願いしたい。
　・10月26～27日、11月16～17日は公民館使用不可
　（選挙投票所となるため）

 （３）   各組長・担当者報告
　・分館　網戸修理を予定している。
　・２組　３月末で１世帯退会予定。
　・４組　10月末で１世帯退会予定。
　・５組　９月末に１世帯引っ越しされた模様。
　・環境　資源ごみ排出日に資源物の作業場所が狭

　く、排出にきた車と接触未遂があったため、当番の　
　組の車は屯所並びか運動場前に駐車をお願いしま
　す。
　・福祉　はつらつシルバーを12月1日開催予定。
　・副区長　業者による公民館の床掃除等を検討中。

（４）   敬老の集い・開拓祭の総括
　・弁当は好評だったが、高齢者にはボリュームが多　
　かったという声も。
　・飲酒用のつまみ類はあったが、飲酒しない人のため
　の菓子類を増やしてほしい。
　・ノンアルコールや生ビールサーバーが好評だった。
　・子供神輿について、交通量が多いことや休憩場に
　日陰がない等の理由から、コース変更の検討が要。
　・ビンゴの景品が好評だった。
　・楽器演奏は参加者が一緒に歌うなどの雰囲気があ
　り好評だった。
　・敬老の集いの最終参加人数や集合時間について
　は、役員会と福祉部で相違があったため、来年は情
　報共有を徹底する。
　・おひねりの会計報告：合計25,250円を子供クラの
　収入として会計処理致しました。皆さまのお心遣い　
　に子どもクラブ一同、感謝申し上げます。ありがとうご
　ざいました。

（５）   篠原区文化祭について　＜11月4日（月・振替休
　日）10～15時＞
　・引き続き、展示作品募集を行う。 作品の搬入は、前
　日11月3日(日)14:30～16:30、 搬出は11月4日(月)
　文化祭終了後の15:00～16:00。

＜次回の役員会＞　11月３日（日・祝）18:00～
議事録作成：３組永井

区民の皆さまには、いつも地域活動にご協力いただき有難うご
ざいます。
新型コロナも落ち着き、区の活動も通常に戻ろうとしています。
今後は役員一同、心を合わせ事業・行事に取り組んで参ります。
皆さまの一層のご協力を、何卒宜しくお願い申しあげます。　

区長・西村　勇


